

Chambre fribourgeoise d'agriculture

Garder le positif pour avancer



Les initiatives extrêmes demandent. années après années, beaucoup d'énergie et de moyens à mettre en place pour lutter contre les offensives d'enfants gâtés et capricieux lancées par certains milieux de note société. Hors de l'envie de trouver des solutions à quelques problèmes, elles ciblent systématiquement dédain le secteur agricole sans le connaître et surtout sans vouloir le connaître, ni même le reconnaître. Lorsque les dogmes et les théories des initiants supplantent la réalité paysanne et la pratique, il essentiel de trouver de nouvelles ressources pour continuer à lutter pour la défense des intérêts de l'agriculture.

Retenir les enseignements, développer et argumenter concrètement est la meilleure réponse à donner aux prochaines initiatives et pressions politiques qui menacent. Il ne faut pas craindre de

répondre avec fermeté à l'ignorance, aux approximations et l'incompétence. Après plusieurs mois de campagne, aucun partisan de l'initiative Biodiversité n'a exemple pu apporter une bribe de solution aux conséquences néfastes qu'entraînerait la réduction de la production agricole suisse voulue par l'initiative, ni à l'exportation des effets négatifs sur l'environnement : un aveu d'ignorance de la part de initiants.

La pression des initiatives a contraint le secteur agricole à s'adapter à la communication agressive, et plupart du temps plus émotionnelle que factuelle, des messages Si différentes transmis. les campagnes laissent des traces de lassitude dans les esprits, elles doivent aussi laisser s'y imprimer les expériences positives acquises dans la lutte. Plutôt que de se crisper sur le négatif, nous devons résolument défendre avec fierté les aspects irréfutables et factuels de la nécessité l'agriculture vitale de et notre production avantages de agricole que certains ne veulent simplement pas entendre.

Votre UPF / AGRI Fribourg Freiburg

Frédéric Ménétrey,

Directeur de la Chambre fribourgeoise d'agriculture

Agrifrihourg ch



Assemblée générale AGRI Fribourg Freiburg

L'Assemblée générale d'AGRI Fribourg Freiburg aura lieu le mardi 12 novembre 2024 dans le district de la Veveyse. Merci de réserver déjà cette date pour votre participation à cette assemblée. A cette occasion aura lieu l'élection du nouveau président ou de la nouvelle présidente de l'association. Des informations complémentaires vous parviendront ultérieurement.

Agrifribourg.ch



Toutes et tous allez voter!

Derniers jours de campagne avant la votation sur « l'initiative extrême sur la biodiversité ». La campagne fut une fois de plus intense. Avec le matériel distribué, les annonces de presse, les interventions et annonces sur les réseaux sociaux, la conférence de presse et les articles de presse, les lettres de lecteurs, les nombreuses présences sur les marchés, en particulier grâce aux Jeunes agriculteurs fribourgeois, les comités ou groupements de district qui se sont investis dans la campagne, l'investissement a été une fois de plus très important pour obtenir un NON dans les urnes ce dimanche 22 septembre. Un très grand MERCI pour votre engagement et l'effort collectif fourni.

Nous pouvons croire en la victoire, mais il faut encore s'engager jusqu'au bout ! Il faut voter et faire voter, car chaque voix compte !

Plus d'informations



Nouvelle gérance : Association fribourgeoise d'élevage ovin et caprin (ASS OVCAP)

Photo: Moutons - source: ASS OVCAP

AGRI Fribourg assure depuis le 1er février 2024 la gérance administrative de l'association fribourgeoise d'élevage ovin et caprin (ASS OVCAP). Claire Rohrbasser a été nommée responsable de cette gérance. L'association regroupe 313 membres. Patrice Raboud en est le président. L'ASS OVCAP organise la Foire d'automne / MCB, anciennement connue sous le nom de Marché-concours intercantonal du petit bétail. Cette foire a lieu chaque année et rassemble environ 1500 visiteurs. Elle aura lieu pour la 82e fois le samedi 28 et dimanche 29 septembre 2024 à Espace Gruyère à Bulle.

Plus d'informations



Foire d'automne MCB : amateurs de moutons et de chèvres, un rendez-vous à ne pas manquer !

Image - source : ASS OVCAP

Le samedi 28 septembre auront lieu des concours ovins et caprins ainsi que la vente aux enchères de chèvres et de moutons. Le dimanche 29 septembre, tout un programme pour les familles vous attend : concours Jeunes Eleveurs caprins et ovins ; présentation des meilleures familles d'élevage ; démonstration de chien de troupeau et de tonte ; stands, restauration et diverses animations dont un Cabri-land (espace pour caresser les animaux) et des ateliers autour de la laine.

Plus d'informations



Gagnants du concours « agri.culture.s en ville.s »

Photo Cathédrale - source AGRI Fribourg

Un concours « agri.culture.s en ville.s » avait été organisé en ville de Fribourg il y a quelques mois dans le cadre du 175e anniversaire de l'Union des Paysans Fribourgeois. Ce concours invitait la population à partir à la découverte des origines de notre nourriture : différentes cultures de nos campagnes étaient installées dans de grands bacs, sur des espaces fréquentés de la ville. Des cultures représentatives d'une production locale et respectueuse de l'environnement. Un tirage au sort a désigné les gagnants du concours :

Zélie Maridor de Fribourg a remporté un bon cadeau pour un week-end à la ferme, d'une valeur de CHF 600.-

Thibaud Saner de Gumefens a remporté un bon cadeau pour un repas pour une famille dans une table d'hôte à la ferme, d'une valeur de CHF 400.-

Sandrine Codourey de Belfaux a remporté un bon cadeau pour un arbre, d'une valeur de CHF 150.-

Merci à tous les participants et félicitations aux gagnants!

Plus d'informations



Sondage : vos besoins en espace de production mutualisé

Image: logo Fribourg Agri&Food - source: Fribourg Agri&Food

Nous vous invitons à participer à un sondage initié par Fribourg Agri&Food, le programme de mise en œuvre de <u>la stratégie agroalimentaire du canton de Fribourg</u>. Ce sondage vise à évaluer l'intérêt d'un Makerspace pour les entrepreneurs agroalimentaires en phase de démarrage.

Le concept du Makerspace repose sur la mise en place d'un espace de production partagé, équipé de toutes les infrastructures nécessaires pour lancer des productions alimentaires. Cette initiative vise à offrir une solution accessible et efficiente, éliminant les obstacles liés aux investissements initiaux.

Cette offre s'adresse aux start-ups et petites entreprises de l'alimentaire, mais aussi aux agriculteurs qui se lancent dans la transformation.

Votre opinion est importante pour la réussite de ce projet. En participant à ce sondage, vous contribuerez à façonner un environnement propice à l'essor de l'entrepreneuriat agroalimentaire dans notre région.

Sondage



Informer à l'aide de panneaux thématiques sur l'écologie

La ferme, les champs et les prairies offrent d'innombrables possibilités de rapprocher les consommatrices et les consommateurs de l'agriculture.

Les promeneurs et les randonneurs passent inévitablement devant les fermes, les paysages entretenus, les prestations écologiques et les enclos respectueux des animaux. Les panneaux thématiques sur l'écologie fournissent des informations sur l'agriculture et l'interaction entre l'économie, l'écologie et les enjeux sociaux. Les panneaux sont résistants aux intempéries et se montent facilement et rapidement.

Les panneaux thématiques sur l'écologie mis gratuitement à disposition informent sur ce qui pousse dans les champs et meugle ou bêle dans les étables.

Ils peuvent être combinés pour créer un sentier thématique.

Actuel et à commander sur shop.paysanssuisses.ch

Commandez

AGRI Fribourg Freiburg
Route de Chantemerle 41
1763 Granges-Paccot
026 467 30 00
info@upf-fbv.ch









Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Chambre fribourgeoise d'agriculture.

Se désinscrire



© 2024 Chambre fribourgeoise d'agriculture